

Spielplatzgeplauder

Der monatliche Newsletter für das Kinderhaus St. Nikolaus Pfakofen



**Die Sonne strahlt
die Blätter braun
der Herbst ergreift
so seinen Raum**

**Im leuchtend bunt
der vielen Farben
der Herbst der hat
viel schöne Tage**

**Die Jahreszeit
die Wälder ziert
bis das der Schnee
die Landschaft ziert**



Der goldene Oktober 2022

Im Kinderhaus war im Oktober allerhand los. Am 06.10.2022 war bei uns in der Einrichtung Robert Greipl von der Polizeiinspektion Neutraubling. In einem spannenden Kurzvortrag erklärte er den Kindern, woran man einen Polizist erkennt und welche wichtige Aufgaben diese Berufsgruppe hat. Später dann am Vormittag, durften alle Kinder das Polizeiauto nicht nur von außen betrachten, jedes Kind was wollte, durfte sogar einmal am Beifahrersitz im Streifenwagen Platznehmen. Spannend für alle war der Funk und das Blaulicht am Dach. Vielen Dank für die spannenden Stunden.

Unser neuer Pfarrer wurde am 09.10.2022 in sein neues Amt feierlich eingeführt. Die Kinder aus dem Kinderhaus St. Nikolaus sangen ihm ein schönes Willkommenslied und Pauline überreichte Pfarrer Peter einen Willkommensstrauß. Im Anschluss waren alle zum feierlichen Gottesdienst eingeladen. Mit einem prächtigen Festzug ging es in die Kirche.

Vom 14.10.2022 bis 21.10.2022 hatten wir unsere Spielzeugausstellung von der Firma Sinnestraum. Vielen Dank für die Bereitstellung der vielen Inspirationen.

Unser neuer Elternbeirat für das Kinderhausjahr 2022 / 2023

ELTERN - UND INFORMATIONENABEND

Unser Eltern- und Informationsabend startet mit einer PowerPoint Präsentation, diese zeigte Bilder aus dem Kinderhaus Alltag des letzten Jahres. Zunächst begrüßte Kathrin Hasenecker die gekommenen Eltern und sprach ein paar einleitende Worte.

In der Informations-App wurde der neue Elternbeirat für das Jahr 2022/2023 mit absoluter Mehrheit anonym gewählt. Das Gremium besteht aus Anna Höppler, Lisa Buhl, Julia Haas, Axel Deines, Karin Senft, Angelina Weinberger, Claudia Pasalic, Franziska Zink, Manuela Bauer, Olga Drescher und Michaela Olzbut.

Manuela Bauer berichtete in einem kleinen Rückblick über die Arbeit des Elternbeirats vom letzten Jahr.

Kerstin Kern stellte in einem kurzen aber sehr umfassenden Vortrag das Körperschutzkonzept des Kinderhauses St. Nikolaus vor. Das Körperschutzkonzept ist eine Prävention von Anfang an.

Ein zentrales Ziel von unseren Schutzkonzept in der Einrichtung ist es, das Kinderhaus zu einem Kompetenzzort zum Thema sexuelle Gewalt zu machen, d. h., dass Kinder hier Hilfe finden können.

Dazu gehört neben der gelebten präventiven Erziehungshaltung, sich aktiv mit dem Thema sexuelle Gewalt zu befassen und so Ängste und Unsicherheiten abzubauen, hinzusehen und die richtigen Schritte zu unternehmen, wenn man Missbrauch vermutet

Wir Erzieherinnen haben die Chance, für Kinder eine Vertrauensperson zu sein, wenn sie sich uns mitteilen. Aber auch Eltern, die sich Sorgen machen, ob oder weil ihr Kind mit sexueller Gewalt konfrontiert ist, können von unserer Einrichtung Rat und Unterstützung erhalten.

Im Anschluss stellte sich jedes Kleinteam bei der Elternschaft vor, um dann in die jeweiligen Gruppenzimmern zu gehen, um weiter gruppenbezogene Informationen zu erhalten.



Die Stimmung in der Einrichtung war gut, im Anschluss konnte sich man bei kleinen Snacks und Getränken austauschen.

„Vielen Dank für die rege Beteiligung an dem schönen und interessanten Elternabend.“

